

| | | |
|-------------------------------|--|---|
| An: BMU | <input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K. | Kop: RB GR Vis: JM |
| Bem. / Frist: | 11. April 2023 | Gemeinde Riehen |
| FF: | <input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K. | Kop: |
| Bem. / Frist: | CHI 4789 | Vis: |
| Reg. Nr.: 22-26.555.01 | | |



Kleine Anfrage betr. Solarstrom aus dem Boden

In einer der letzten Ausgaben der Hauseigentümerzeitung wurde über ein neues und innovatives Produkt - Solarbodenplatten aus recyceltem Plastik – berichtet. Die Solarbodenplatten sind begeh- und befahrbar und haben eine doppelte Funktion, sind sie doch Bodenbelag wie auch Solaranlage. Die Rahmen werden aus 100% wieder aufbereiteter Plastik in Europa produziert.

Die Solarbodenplatten können gut an Orten verlegt und eingesetzt werden, die tagsüber nicht dauerhaft belegt sind wie u.a. Parkplätze, Zufahrten, Geh- und Velowege, Schwimmbadumrandungen, Sportanlagen.

Inwieweit wäre der Gemeinderat Riehen bereit, dieses neue Angebot prüfen zu lassen. Vorstellbar wäre, dass an zu definierenden öffentlichen Orten in Riehen, die Solarplatten testweise verlegt werden, damit entsprechende Erfahrungen gesammelt und ausgewertet werden könnten. Weiter wäre zu prüfen, ob – sollten private Grundbesitzer solche Solarplatten verbauen wollen – eine Baueingabe zwingend notwendig ist. Sinnvollerweise wäre zusätzlich eine Kosten-Nutzen-Analyse zu erarbeiten. Dies als Grundlage für weiterführende Entscheide.

Mit freundlichen Grüßen

Daniele Agnolazza

Daniele Agnolazza

10.04.2023

Daniele Agnolazza, Einwohnerrat EVP Riehen
Steingrubenweg 171
4125 Riehen
079 353 08 19
daniele.agnolazza@bluewin.ch